

Le week-end du FCL XI

Certes l'équipe Première a échoué samedi soir, voyant s'échapper fatalement ses chances d'accéder au CFA 2. Mais comment être déçu par la globalité du week-end au Football Club Lourdais XI lorsque l'équipe réserve sort de son tunnel à Orleix, se remettant en course pour l'accession à la DHR, et que l'équipe 3 se voit remporter une seconde victoire consécutive la plaçant seule seconde de son championnat? Si toutefois, les jeunes avaient dépareillé? Mais c'est sans compter sur les majestueux U17, qualifiés sans peine pour le dernier carré de la coupe régionale, ni sur les juniors, tombeurs du fameux Luzenac! Le seul bémol peut toutefois demeurer en la décevante cinquième place des U13, lors du rendez-vous majeur de la saison... L'avenir le dira, mais une nouvelle fois, les prestations et résultats du FCL XI en la fin de semaine dernière ne semblent pas susceptibles d'entacher sa formidable dynamique... "

Résultats:

DH; FCL XI / Revel : 1-3

PH; Orleix/ FCL XI: 2-3

1è Div; FCL XI/ HOFC 2: 5-3

PH U19; FCL XI / Luzenac: 3-1

Demi finale Coupe du Midi U17; FCL XI / Castres : 2-0

District Prom U17; Argelès-Lourdes / Séméac: 5-4

Sébastien Larragneuy nous livre son sentiment après la finale départementale de la coupe nationale U13:

" Deux équipes engagées à ce niveau de la compétition récompensent l'assiduité de l'ensemble de la catégorie. Lourdes 2 n a pas démerité, j'ai pu assister au match de classement, et malgré la défaite sur ce dernier match, le contenu fut de bonne qualité. On a pu retrouver ce que l'on travaille sur les séances, une conservation supérieure mais la finition nous a fait défaut, justement un point commun avec Lourdes 1, qui après avoir gagné son premier match devra se contenter d'un match nul face au TPF, malgré un match d'une grande maîtrise collective ponctuée de trop de situations devant le but non concrétisées. Il y a des jours où quoi que l'on tente, rien ne rentre. Pour le dernier match nous avons notre destin en main pour accéder à la finale. Face à une équipe d'Orleix que nous avons largement dominée en championnat, malheureusement une production de jeu trop individualiste, et notre force collective n'a jamais existé. Un match nul au goût de défaite, donc... l'objectif n'est pas au rendez vous, le match de classement fera l'objet d'une victoire. Pas de défaite sur cette compétition, mais il faudra être plus efficace pour ne rien regretter. Merci à tous les parents d'avoir encouragé les garçons, et à l'amicale des anciens pour l'élaboration des repas."

Thierry Cieselqui, le coach des U19 revient sur sa victoire aboutie sur Luzenac, samedi après-midi, à Lannedarré:

"Enfin une belle victoire pour cette équipe qui se devait de réaliser une prestation de qualité, le groupe n'a jamais douté. Derrière, Paul Caumon, Elie Auzon, Nika Gabrichidze et Nicolas Cieselqui n'ont rien lâché. Sérieux dans leurs relances et appliqués défensivement, le capitaine Loïc Woillet et Dylan Rousselot ont réussi le match parfait, alors que devant, Damien Capron, Quentin Vergé, Nicolas Loustau, Mathieu Castet, Guillaume Iglesias et Romain Lapoutge, solidaires et vaillant ont pesé sur le résultat en réalisant un pressing très haut. Trois buts nous récompensent de nos efforts: 2 de Quentin dont un pénalty qu'il provoque et transforme, 1 pour Damien toujours efficace devant le but. Bravo à Fabrice Millet pour sa prestation irréprochable, merci aux garçons pour le football proposé, je suis fier de vous et merci aussi à Roland Navarro pour la touche et aux nombreux supporters."

Maxime Gauzé nous raconte le derby qui a opposé hier, dimanche 6 avril, Orleix à notre équipe réserve, en championnat de Promotion d'Honneur:

"Une réaction d'homme était attendue après la défaite à la maison contre la réserve d'Auch. Impliqués du début à la fin, les 14 joueurs ont répondu présent dans ce derby engagé. Nous ouvrons logiquement le score par [Morgan Faut](#) sur un beau mouvement collectif. Celui-ci récidive quelques minutes plus tard. Peu avant la pause, Orleix réduit le score sur corner. Mais notre volonté d'aller de l'avant est récompensée en début de seconde période portant le score à 3-1. Cette rencontre a été maîtrisée malgré un but encaissé en fin de match. Cette prestation sera à confirmer dès samedi contre Toulouse Fontaines. Merci aux lourdaïs qui ont fait le déplacement sous cette chaleur étouffante."

[Rémi Lacrampe](#) nous fait part de son analyse concernant la victoire de l'équipe Seniors 3, samedi, au synthétique, face à la réserve de Horgues-Odos:

"Retour sur notre synthétique, pour la première fois depuis la déroute de Nouvelle Vague. Il était donc essentiel pour nous de nous imposer, bien évidemment, mais avec la manière, en se donnant des assurances, des garanties. C'est globalement chose faite, avec une maîtrise lourdaise de bout en bout et une animation offensive de très bonne qualité. Restent des détails à régler tout de même, car même si le groupe évolue en bien en terme de maturité dans la gestion des rencontres, une certaine fragilité défensive se dégage encore, et un cruel manque de réalisme qui nous a également fait défaut, étant en capacité d'inscrire au moins trois ou quatre buts supplémentaires. Prochaine étape au Marquisat, dans un mois d'avril qui semble déterminant pour ce championnat..."

Benoit Hansse revient sur la décevante défaite de notre équipe fanion face à Revel, samedi soir, à Lannedarré:

"2ème défaite d'affilée avec un total de 5 buts encaissés, la période est difficile actuellement pour le groupe. Nos ambitions seront revues à la baisse, maintenant regardons derrière nous et pensons à prendre les derniers points qu'il nous manque pour assurer définitivement le maintien en DH... Nous recevons Onet le Château samedi, faisons en sorte de se ressourcer cette semaine, de retrouver de la fraîcheur physique et psychologique pour rendre une copie propre et faire honneur à notre rang."

Rémi Lacrampe



Les seniors 2 du FCL XI